

Artikel vom 21.05.2019

Die Kandidaten

Europa wählt



v.l.n.r: Caroline Voit - Gemeinderätin und Ortsgeschäftsführerin der CSU Pullach, Dr. Axel Pfeiffer - CSU Pullach Vorstandsmitglied, Dr. Andreas Most - CSU Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat, Sabine Lämmle - CSU Pullach Schriftführerin, Sebastian Westenthanner - CSU Kreisvorstand München Land, Angelika Knecht - FU Pullach Ortsvorsitzende, Helmut Fischer - SEN Ortsvorsitzender Pullach, Benno Schröder - Gemeinderat, Dr. Thomas Leeb - CSU Pullach Vorstandsmitglied, Hans Ehm - CSU

Europawahl 2019

Für Sicherheit, Frieden und Wohlstand so beginnt das gemeinsame Wahlprogramm von CSU und CDU. Dieses gemeinsame Programm ist ein klares Signal, dass wir als Europäer nicht zum Spielball anderer werden wollen. Den globalen wirtschaftlichen Mächten USA, China und militärisch Russland soll ein erwachsenes Europa gegenüberstehen, sagte sinngemäß der EVP Spitzenkandidat Manfred Weber diese Woche im Fernsehspitzenduell der Fraktionsvorsitzenden.

Der Fraktionsvorsitzende, der stärksten Fraktion, der es gelingt die Mehrheit des Parlaments hinter sich bringen kann, hat bekanntlich die beste Chance Nachfolger des scheidenden Kommissionspräsidenten Jean Claude Juncker zu werden.

Was so einfach klingt ist doch so schwer zu erreichen. Viel basiert auf den Persönlichkeiten, die wir für Europa in die Parlamente schicken. Wir von der CSU denken, dass Sie in Pullach mit Prof. Dr. Angelika Niebler eine gute Wahl treffen. Wir werden dazu wieder mit Informationsmaterial am Freitag vor mancher Haustür stehen.

Sowie - je nach den gesperrten Straßenlage - zwischen Kirchplatz und S- Bahn am Samstag zwischen 8:00 Uhr und 11:00 Uhr für Fragen präsent sein. Wir werben - ohne Übertreibungen am rechten und linken Rand - für eine sachbezogenen am Menschen orientierte vernünftige Politik der

Mitte bei der sich alle wohlfühlen können.

Besuchen Sie und und bitte gehen Sie am Sonntag wählen. Die Bürgerpflicht ist getan und wir warten auf das Ergebnis. Warum nicht in der Gemeinschaft?

Kommen Sie zu uns - ab 17:30 Uhr sehen wir uns die Ergebnisse am großen Bildschirm im Salelettl der WaWi an. Wir würden uns freuen wenn Sie vorbeikommen.

Ihre/Eure CSU Vorstandschaft